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REQUERIMENTO Nº 151 /2021 

 

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 

informação:  

 

Relativo ao novo supermercado que está em fase de construção no centro da cidade, 

mais especificamente, no “campo do padre”, faço os seguintes questionamentos 

abaixo: 

 

 Quais serão os impactos de trânsito pelo aumento do fluxo de veículos e quais 

alternativas viárias deverão ser implementadas? 

 Quais serão as compensações ambientais (fauna e flora) e de que forma serão 

executadas e certificadas? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Sabendo-se que está sendo construído um novo supermercado no 

centro da cidade, o fluxo de veículos no local irá aumentar e por isso, através deste 

requerimento, questiono os impactos de trânsito e as alternativas viárias que deverão 

ser implementadas. Neste mesmo requerimento, também questiono quais serão as 

compensações ambientais de fauna e flora e de que forma serão executadas e 

certificadas.  

Gabinete Ver. Francisco de Souza Campos, 03 de maio de 2021. 

a. VEREADOR FRANCISCO DE SOUZA CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 04 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de maio de 2021. 
 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 

 


